

Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Pengamanan Kegiatan "Fun Bike", Pastikan Kenyamanan Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BNN.CO.ID

Jul 22, 2024 - 13:04



Purwakarta - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan acara "Fun Bike" yang digelar di wilayahnya, Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan pengamanan secara menyeluruh. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa nyaman dan aman kepada peserta serta masyarakat sekitar

selama acara berlangsung.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, S.H., S.I.K., M.I.R., M.I.P., melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menjelaskan bahwa pengamanan ini merupakan bentuk komitmen kepolisian dalam mendukung kegiatan positif dan menjaga keamanan publik. "Kami ingin memastikan bahwa acara 'Fun Bike' dapat berlangsung dengan lancar dan semua peserta merasa nyaman. Pengamanan ini juga bertujuan untuk mengantisipasi kemungkinan gangguan yang dapat mempengaruhi kenyamanan masyarakat," ujarnya pada Senin, 22 Juli 2024.

Dalam pelaksanaan pengamanan, anggota Polsek Bungursari ditempatkan di titik-titik strategis sepanjang rute acara, mulai dari area pendaftaran hingga garis finish. Mereka juga mengatur lalu lintas di sekitar lokasi acara untuk menghindari kemacetan dan memastikan keselamatan peserta sepeda. Selain itu, petugas juga memantau area sekitar untuk mencegah potensi tindak kejahatan dan memberikan bantuan jika diperlukan.

Kapolsek Bungursari menekankan pentingnya kehadiran kepolisian dalam acara-acara komunitas untuk menciptakan rasa aman. "Kami berharap pengamanan yang kami lakukan dapat memberikan rasa nyaman kepada peserta dan masyarakat. Sinergi antara kepolisian dan penyelenggara acara sangat penting untuk kesuksesan dan keamanan acara," kata Kapolsek Bungursari.

Dengan adanya pengamanan yang ketat dan koordinasi yang baik, diharapkan acara "Fun Bike" dapat berlangsung dengan sukses dan memberikan pengalaman yang menyenangkan bagi semua peserta. Polsek Bungursari Polres Purwakarta berkomitmen untuk terus mendukung berbagai kegiatan positif di masyarakat dan memastikan keamanan serta kenyamanan publik.